

7. DISPONIBILIDAD Y ADECUACIÓN DE RECURSOS, MATERIALES Y SERVICIOS

7.1 Servicios Generales

Las siguientes áreas, adscritas a la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, son áreas de uso público entre los distintos estudiantes de dicha escuela. Su utilización está abierta a los estudiantes del periodo postgrado adscritos a los Departamentos afectados y en consecuencia podrán ser utilizados por el alumnado matriculado en el MACA

1. BIBLIOTECA

La Biblioteca dispone de unos 85.000 documentos registrados. Unos 25.000 ejemplares son de libre acceso en las estanterías donde se encuentran ordenados por materias. Los libros que no son de libre acceso se encuentran en el Depósito y la mayor parte pueden ser prestados. Para consultar la ubicación y estado de los documentos se puede consultar el catálogo automatizado. Las últimas adquisiciones se encuentran habitualmente expuestas en las estanterías de novedades en la entrada de la sala de revistas.

Igualmente, cuenta con una extensa de FONDO ANTIGUO E HISTÓRICO PROYECTOS FIN DE CARRERA, SECCIÓN DE REFERENCIA y REFERENCIAS AUDIOVISUALES, entre los que cabe destacar las grabaciones de las conferencias de arquitectos y lecturas de investigación y tesis doctorales realizadas en la Escuela.

2. CENTRO INFORMÁTICO

Recursos del centro de cálculo:

A. Infraestructura de red

La Escuela Técnica Superior de Arquitectura dispone de una amplia Red de Área Local conectada con la red de la Universidad que comunica los diferentes Departamentos y Servicios y en la que coexisten actividades de Investigación, Académicas y de Gestión.

La troncal de la red está formada por enlaces Gigabit Ethernet que interconecta los distintos segmentos de red situadas en diferentes lugares del Centro. La conexión con Rectorado se comparte con el INEF y la Escuela Universitaria de Arquitectura.

B. Aulas gráficas informáticas

Existen cuatro aulas con ordenadores que son utilizadas para dar clase y para uso común. Cada aula procede de una iniciativa de equipamiento docente liderada por un departamento que tiene preferencia en el uso de la misma. Se encuentran ubicadas en la Planta X, frente al vestíbulo.

C. Sala de plotters

En el mismo recinto se encuentra la Sala de Plotters que cuentan con el equipo necesario para realizar los trabajos de impresión y escaneado.

Las aulas de informática cuentan con el apoyo de becarios que se encargan de la impresión en plotter y el soporte a la utilización de los recursos de las aulas. Los becarios se sitúan a la entrada de la Sala de Plotters.

3. AUDIOVISUALES Y TELE-EDUCACIÓN

Todos los servicios actualizados pueden encontrarse en el siguiente enlace:

http://etsamadrid.aq.upm.es/audiovisuales_teleeducacion

4. TALLERES

Los laboratorios y talleres de la ETSAM constituyen uno de los recursos, docentes, de investigación, y de trabajos externos más importantes de la Escuela. Gracias a ellos los alumnos realizan las prácticas que les ponen en contacto directo con la realidad física de los diferentes campos de conocimiento, los doctorandos y profesores desarrollan sus investigaciones experimentales, y se pueden atender peticiones externas para la realización de ensayos e informes técnicos relacionados con las tecnologías constructivas correspondientes a la especialización de cada uno de nuestros laboratorios o talleres.

7.2 Servicios Específicos

Al ser un máster interdepartamental, existe inicialmente suficiente material y espacio disponible repartido en los departamentos implicados ya que los miembros de cada departamento usarán los despachos existentes en los mismos que sean compatibles con su actividad académica fuera del máster y colaborarán con los recursos que sean necesarios para el desarrollo del mismo.

Sin embargo al ser un máster que requiere preferiblemente un único espacio de la Escuela Técnica Superior de arquitectura con capacidad para treinta alumnos, se ha solicitado a la Dirección de la escuela una única aula que cumpla con los requisitos adecuados al tipo de enseñanza específica de este máster, habiendo obtenido la disponibilidad de un aula con treinta puestos informáticos en red, con pantalla interactiva y el material informático necesario.

Así mismo, si es necesario, se solicitará al Excmo. Rector de la Universidad Politécnica de Madrid la conformidad para que disponga de cualquier otro medio adicional necesario para la buena consecución del MACA.

7.3 Adecuación de las metodologías y medios docentes para discapacitados.

El MACA observará los criterios de accesibilidad universal y diseño para todos, según lo dispuesto en la Ley 51/2003, de 2 de diciembre, de igualdad de oportunidades, no discriminación y accesibilidad universal de las personas con discapacidad.

7.4 Mecanismos que garantizan el mantenimiento de los materiales o servicios.

La Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid tiene contratados los servicios pertinentes que garantizan el mantenimiento de los materiales o servicios de los que hará uso el MACA. El personal del Centro de cálculo revisa periódicamente todas las instalaciones informáticas , ocupándose tanto del hardware como del software. Así mismo. El aula se cierra diariamente para evitar los desperfectos ocasionados por usos superpuestos.